

À voir à la gare de Prévost



Exposant du mois d'avril

Marielle Lauzon-Gagnon



En avril, Marielle Lauzon-Gagnon expose ses œuvres à la gare.

Originaire de Saint-Jérôme, Marielle a découvert très jeune les beautés de la nature et a développé une passion pour les beaux paysages qu'elle a ensuite voulu mettre en peinture.

Elle peint depuis plus de 25 ans

et son médium privilégié est l'huile même si elle aime explorer les possibilités du fusain, du pastel et de l'aquarelle. Elle signe ses œuvres du nom de Maryon.

La galerie d'art de la gare de Prévost est ouverte sept jours par semaine de 9h30 à 17h. Pour plus d'information on téléphone au 450-224-2105.



Jean-Pierre Durand

Épis de faîtage aux quatre points cardinaux

La gare de Prévost vient de se doter de nouveaux épis de faîtage qui maintenant indiquent les quatre points cardinaux.

Réalisé par un artisan local à partir des plans préparés par M. Yvon Labbé, un des sauveteurs de la gare de Prévost, les trois nouveaux épis de faîtage ont été installés cet hiver par M. Fernand Desjardins, celui-là même qui a

réalisé une grande partie de la rénovation de notre bâtiment centenaire.

Ces épis de faîtage étaient jadis faits pour augmenter le volume du bâtiment et donner une impression de hauteur.

L'installation de ces ornements vient compléter l'aménagement extérieur du bâtiment qui fait maintenant la fierté des Prévostois.



(Photo l'oeil de Prévost)

L'instinct de l'artiste nous fait découvrir notre propre environnement



(Photo l'oeil de Prévost)

C'est en participant au Symposium de peinture de la gare de Prévost que le peintre Jean-Jacques Simard a découvert les beautés de notre environnement. La semaine dernière, malgré la froide température, il peignait le ruisseau qui traverse la route 117 à Prévost.

Il arrive souvent que la beauté du quotidien nous échappe et que la routine nous rende insensible au romantisme des paysages qui nous entourent.

C'est pourquoi les peintres réussissent souvent à nous surprendre et à nous émouvoir en peignant des scènes ou des paysages que nous ne remarquons même plus.

La semaine dernière, bravant la froide température, Jean-Jacques Simard, peintre professionnel et amant de la vallée de Prévost nous faisait l'honneur de sa visite, une de ses premières excursions à l'extérieur pour la saison 2002.

Installé sur une feuille de styromousse, revêtu de quelques chandails, d'un manteau d'hiver, d'une tuque et d'une visière, M. Simard peignait les méandres du ruisseau qui traverse la route 117 dans le secteur Shawbridge.

Le peintre avait remarqué ce paysage et attendait le moment propice pour le peindre dans

toute sa lumière et dans tous ses contrastes.

Ce que des milliers de Prévostois voient à chaque jour sans le remarquer, Jean-Jacques Simard l'a repéré immédiatement et en a immortalisé la beauté sur sa toile.

C'est ça la peinture, c'est ça l'esprit artistique.

Comme des centaines d'autres artistes-peintres, c'est en participant au Symposium de peinture de la gare de Prévost qu'il a pu découvrir et apprécier l'environnement prévostois.

Inscription au symposium

Nous sommes à 4 mois de la 5^e édition du Symposium de peinture de la gare de Prévost

Pour toute personne intéressée à y participer, il est temps de

s'inscrire, n'attendez pas à la dernière minute

Les formulaires d'inscription sont disponibles à la gare de Prévost, sur le site internet du Symposium www.inter-actif.qc.ca/symposiumdepeinture ou en téléphonant au 450-675-1829.

À ne pas manquer

Soirée de poésie à la gare

Deuxième soirée de poésie, le 13 avril 2002 à 20 h dans la grande salle.

Toute personne intéressée à lire ses écrits peut s'inscrire en communiquant au 450 675-1829. L'entrée est gratuite pour tous.

Pour informations veuillez contacter Jean-Pierre Durand.

Pour ceux qui ont accès à l'internet, venez visiter le site de la Gare de Prévost: www.inter-actif.qc.ca/gare-deprevost

La Super disco

La prochaine soirée disco aura lieu le vendredi 22 mars 2002, de 19h à 22 h30, au gymnase de l'école Val-des-Monts. Le coût d'entrée est toujours de 5\$, ce qui donne droit à 3 consommations (jus ou liqueurs) aux chips à volonté et à 2 tirages. Cette activité sert au financement du groupe des Pionniers

(groupe Soleil levant). Prenez note que l'école Val-des-Monts n'est aucunement liée à cette activité. Pour toutes informations à ce sujet, prière de communiquer avec l'animatrice responsable du groupe des Pionniers, Madame Ann Carpentier, au 450-438-4268.